

# 今日のひのなんっ子

(10/2~10/8)

○10月2日



今年度2回目の校内授業研究会がありました。  
4年3組の学習では、自分のタブレットを活用して、考えを入力し、共有画面で友達の考えを知り交流活動を行っていました。

○10月3日

1年生は校外学習でした。千葉市動物公園に行ってきました。グループや自分で決めた動物の観察を熱心に行っていました。



○10月4日

3年生は、社会科で学んでいる「昔の暮らし体験」の学習で、郷土博物館に行ってきました。



○10月6日



日の出幼稚園の運動会がありました。みんな元気いっぱいでした。年長さんは、来年「ひのなんっこ」に仲間入りです。楽しみに待っています☺

○10月7日



5・6年生の家庭科の学習では、ミシンを使った制作が始まりました。裁縫の知識を身につけながら安全に活動できるよう保護者の皆様がお手伝いに来てくださいました。ありがとうございます。

○10月8日



2年生は町探検に出かけました。小雨模様でしたが、地図を見ながらグループで決めた場所を訪れ、見学だけでなく、働いている方々にお話を伺うこともできました。子供たちを受け入れてくださった皆様と子供たちの安全を見守ってくださった保護者ボランティアの皆様にご心から感謝申し上げます。